

Para su publicidad: CM2000, AVDA, MEDITERRANEO 159, EDE LAURA 1º PLANTA TEL 930 282 002. E-ma

## Tal como éramos

En Internet: http://blogs.lavozdealmeria.es/tal-como-eramos/



**EDUARDO** D. VICENTE

epino@lavozdealmeria.com

## Recordando al Padre Antonio Vivas



Ha fallecido en Málaga el padre jesuita don Antonio Vivas Garrido, un personaje vinculado a Almería, donde ejerció su labor religiosa y educativa durante la década de los años setenta.

Fue profesor de Filosofia, Religión e Historia en los colegios Diocesano, La Salle y Stella Maris, y pasó también por las aulas del Instituto Mixto Alhadra, del barrio de Los Molinos.

El padre Vivas fue un religioso moderno, un adelantado a su época que mantuvo una relación estrecha con los jóvenes de su tiempo, sabiendo compaginar sus ideas cristianas con los cambios que

exigían los nuevos tiempos. Dirigió las comunidades de vida cristina y los scouts de Almería, convirtiéndose en un auténtico líder de aquel grupo cuando tenía la sede en la calle del Padre Luque, en un local que había en los altos de la famosa tienda de pelucas 'Monalisa'.

Entre los cientos de alumnos que conocieron su magisterio se pueden citar a muchos hombres y mujeres reconocidos en Almería como José Cano García, actual presidente de Asempal; Juan Ramón Fernández Imbernón, hoy en la subdelegación de gobierno; Salvador Oyonarte, director de Hematología del Virgen del Rocío de Sevilla; otros sanitarios como Cristóbal Oyonarte, Mercedes Alcalde y Cristóbal Avivar; o personajes muy conocidos como los hermanos Ginés y Carlos Valera Escobar; los profesores Conchi Martin, y Maria Ángeles Rodríguez Zoyo; y profesionales del periodismo como Nacho Para Cer-

cio Navarro y José Serrano. A la derecha, el jesuíta en 1969, cuando llegó destinado a Almería.

EL PADRE ANTONIO VIVAS dirigiendo un improvisado equipo de fútbol en el que estaban: Rafael Verdejo Alonso, José Cano García, Juan Ignacio Mendiguchía, José Antonio Morillas, Joaquín Bretones, Salvador Oyonarte, Inocen-

> vantes, Antonio Felipe Rubio, alguna multa por el en-Inocencio Navarro, José Luis Siles o Cristóbal Cervantes.

El padre Vivas fue pionero en los intercambios que se hacian en aquellos tiempos entre scouts alemanes y almerienses y fue muy recordado por sus eucaristias con animación musicial y escenificaciones teatrales y por las que daba al aire libre en los lugares a los que iban de excursión. Fue también un jesuita comprometido con su época, llegando a ser advertido con

tonces Gobernador civil, Gias Jove, por alguna de sus homilias más avanzadas en cuestión social. También tuvo alguna advertencia por parte del Obispo de Almeria, Monseñor Manuel Casares por el empleo de una liturgia aperturista adaptada a los jóvenes y por el canto del farnoso "Credo de la misa nicaragilense". que no le gustaba demasiado al Obispo.





Mundo Insólito

de un formato que incluye imagenes y música.

cursiones en la literatura infantil.

colás ha sido portentosa. Ha diario El Mundo, con su logrado salvar de la muerte

entrevista en exclusivo.